
第２３５回 JMRC 中部運営委員会報告書 

日時：201４年 05月 07日 20:00~22:40 

場所：名古屋市昭和区福江 JAF中部本部３Fミーティングルーム 

《出席者》 

運営委員長 鈴木 隆史 出席 運営委員 後藤 康次 出席 

副運営委員長 嶽下 宗男 出席 運営委員 米谷 展生 出席 

事務局長 武山 策彌 出席 運営委員 杉本 達哉 委任 

運営委員 石井 公久 出席 運営委員 増田 好洋 出席 

運営委員 稲葉 憲ニ 委任 運営委員 村瀬 秋男 出席 

運営委員 岡野 勝仁 出席 運営委員 山崎 利博 出席 

運営委員 金子 敏邦 出席 理事長 神谷 和潤 出席 

運営委員 川崎 裕行 委任 事務局次長 寺崎 誠治 出席 

運営委員 菅野 秀昭 出席 ＪＡＦ中部本部 金澤 勇人 出席 

運営委員 鬼頭 正人 委任 書 記 河田 富美男 出席 

会議に先立ち、鈴木運営委員長の挨拶の後、嶽下副運営委員長を議長として会議を開始した。 

 

《議題》 

 各部会報告 

 ラリー互助会の経過 

 交通費改定について 

 中部共済会について 

 

《議事録》 

議題 各専門部会報告 

担当 各専門部会 

決議 報告のみ ・ 承認 ・ 却下 ・ 継続審議 ・ その他 

内容 (ジムカーナ) 

- 地区戦、東海とも昨年度とほぼ変わらず 

- 地区戦、東海の時に意見交換会を実施した 

 北陸シリーズは次回(5/25)に実施 

 意見内容については JMRCホームページに掲載 

 これらの意見により、次回部会にて振興策検討 

(ラリー部会) 

・ 3月に近畿との合同部会開催 

・ 4月 19日ラリーセミナー開催、25名の参加 



 ほとんどの参加者が翌日のラリーに参加 

・ 4月 20日ラリー 

 クローズドに 8台（初参加） 

・ 中部・近畿ラリー 

 26代（中部：11台、選手権外 1台） 

(ダートラ) 

・ 地区戦：昨年度より参加台数減少 

・ 東海は微減、次回からの今庄開催に期待 

・ 北陸シリーズがかなり減少 

・ 6月 22日にダートラ練習会＆見学会開催 

(審査委員） 

・ 特になし 

(総務) 

・ ホームページを更新した 

 トピックス掲載時に未来の日付をつけている場合がある→投稿日を載せてほし

い 

(事務局) 

・ クラブ更新状況：123クラブが更新、新規はなし。昨年より 3クラブ減少、1クラブ

が休眠から復活 

・ ディーラ関係でＢライ取っているケースがあるが JMRC にはまだ加入していない 

・ 共済会は 2500名弱が登録 

・  

(振興事業) 

・ 活動予定が決定、5月、6月に集中 

 ジムカーナ 3回、ダートラ 1回、ラリー1回 

 新たに Bライ講習会を開催 

 次世代 Bライ講師育成を目的として開催 

 サブ講師に RS-T池田さんを任命 

 今後他地区でも開催予定（三重・岐阜） 

 年末までに進行イベントをもう一つ程度企画したい 

・ 今年からメンバー拡充したが、まだうまく機能できていない 

・ トヨタ社長の一声でディーラ、部品メーカ系で動きが活性化しているように見えるが

表面的であり、MS振興にはつながっていない。JMRC との接点は難しい 

・ 大同大自動車部が学連ダートラ開催したが、参加は１校のみ（一般参加もほとんどな

し） 

(全国協議会) 



・ JAFカップオールスタージムカーナ開催場所 

・ 仙台ハイランドが閉鎖により、エビスサーキットを候補→スピード部会で承認 

(JAF) 

・ モータースポーツ啓蒙ポスター作成、掲示いただけるところ募集 

 

 

アクションプ

ラン 

・次回運営委員会までに、来年度選手権規定の改定案を提出：各部会長 

 

担当  

 

議題 ラリー互助会経過 

担当 ラリー部会 

決議 報告のみ ・ 承認 ・ 却下 ・ 継続審議 ・ その他 

内容 ・ 議決 

 3/4提示の改定案についてあらためて説明の上、下記内容にて運営委員会として承

認した 

 互助会適用の範囲として、リエゾン区間を含む 

 ラリー保険との 2重加入を強く推奨し、加入率の向上に努めるとともに、高額

負担時の対応とする。 

 費用が高額になった場合にラリー保険を適用 

 第 6条及び第 7条を変更を行う形で仮承認 

 文言変更後、事務局に送付、最終書面審議とする 

・ 継続審議 

 原資の担保については、運用を継続したうえで今後あり方について検討する。 

 互助会の他カテゴリへの展開の可能性を検討する。 

 

 

アクションプ

ラン 

ラリー互助会規定の改定文書の作成：  ラリー部会 

改定案の配布及び書面審議受付：    事務局 

 

担当 ラリー部会、事務局 

 

  



 

議題 交通費の改定 

担当 事務局 

決議 報告のみ ・ 承認 ・ 却下 ・ 継続審議 ・ その他 

内容 ・ 高速代及びガソリン代の高騰により交通費支給ルールを現状に即した形に改定するこ

とで、承認した。 

・ 各部会についても同様の対応を行う。 

 

アクションプ

ラン 

 

担当 事務局 

 

議題 中部共済会について 

担当 運営委員長 

決議 報告のみ ・ 承認 ・ 却下 ・ 継続審議 ・ その他 

内容 ・ 共済会について来年度以降の方向性を検討したい 

・ まずは 3役にてたたき台、必要に応じて声をかける、各位協力願う 

 他地区の動向 

 周囲での意見の集約 

アクションプ

ラン 

方向性の策定：  運営委員長 

担当 運営委員長 

 

 

以上 

報告：総務広報委員会 

 


